

Incautan recursos del mar durante control carretero en Calbuco

Durante un control carretero realizado en Calbuco entre funcionarios de Sernapesca y Carabineros, se detectó a 3 vehículos transportando recursos del mar de origen ilegal.



Al momento del control, los responsables de los vehículos no contaban con la documentación para acreditar los recursos transportados, por lo que se incautó un total de 3662 kilos de merluza austral, 130 kilos de corvina y 39 kilos de pejegallo. Además, se cursaron 5 citaciones.

Cristian Hudson, director regional de Sernapesca en Los Lagos, hizo un llamado a la responsabilidad a la ciudadanía. **"Velar por la**



sustentabilidad de los recursos del mar es responsabilidad de todos y todas, y muy especialmente de aquellos que se dedican al transporte y comercialización de recursos pesqueros. En este sentido es muy importante destacar que el transporte de recursos del mar de origen ilegal genera un gran daño al sector pesquero artesanal que trabaja de manera legal, y en este caso en particular, además, pone en riesgo la salud de las personas por no contar con las medidas del resguardo sanitario exigidas", afirmó.